



11 Pièces

260 m²

Réf. 84940623

950 000 €

Villelaure

Maison à vendre (84530)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Coup de coeur pour cette propriété en excellent état située dans un quartier au calme à quelques minutes du centre de Villelaure et des axes routiers. Séparée en deux logements distincts, la maison principale de 170 m² est composée de : Au rez-de-chaussée : une cuisine équipée de 19 m² avec îlot central, s'ouvrant sur un spacieux cellier. Une élégante salle à manger de 20 m² donnant accès à une terrasse de 34 m² exposée sud-ouest un salon lumineux de 25 m² avec une hall de 19 m², une chambre de 13,5 m² avec salle de bain de 9 m². Un WC séparé, un garage fonctionnel de 26,5 m² et une cave. Au ...

Property in excellent condition located in a quiet area a few minutes from the center of Villelaure and main roads. Separated into two separate accommodations, the main house of 170 m² is composed of: On the ground floor: a 19 m² fitted kitchen with central island, opening onto a spacious pantry. An elegant dining room of 20 m² giving access to a terrace of 34 m² facing south-west, a bright living room of 25 m² with a hall of 19 m², a bedroom of 13.5 m² with a bathroom of 9 m². A separate toilet, a functional garage of 26.5 m² and a cellar. First floor : Three bright bedrooms with cupboards (17 ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

